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平成 2９年第６回 

北竜町農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時  平成 29年６月 26日(水)午後２時 00分から午後３時 05分 

２．開催場所  すこやかセンター 2階会議室 

３．出席委員（１０人） 

   会  長 10番 橋本 勝久 

   委  員 １番 出口 宣伸   ６番 中村 広治  

        ２番 川本 和幸   ７番 大場 信一 

        ４番 善岡 浩樹   ８番 川村  功 

        ５番 北清 裕邦   ９番 西野 利幸  

４．欠席委員（ 1人） 

        会長代理 ３番 水谷 茂樹 

５．議事日程 

  第１ 会議録署名委員の選出  

  第２ 会議書記の指名 

  第３ 農政報告 

  第４ 議事参与の制限 なし 

第５ 農業委員会会務報告 

  第６ 報告第 13号 農業者年金裁定請求書の進達について 

（旧制度･老齢年金） 

  第７ 報告第 14号 農地法第 3条の 3第 1項による届出について 

 

第８ 議案第 14号 農業経営基盤強化促進法第 16条の規定による 

要請について 

 

第９ 議案第 15号 農業経営基盤強化促進法第 18条の規定による 

農用地利用集積計画決定について 

 

   

 

 

６．農業委員会事務局職員 

  事務局長 山田英喜 事務局次長 東海林孝行 農地推進員 滝上和昭  

書記 中村奨平 

 

７．参 与       欠席 
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８．会議の概要 

事務局長 

 

委員皆様、ご参集有難うございます。 

３番水谷代理からは欠席の旨連絡がありましたので、ご報告申

し上げます。また、参与有馬産業課長も現在行われている議会の

常任委員会に出席しており欠席しております。 

本日は９委員の出席で、会議規則第６条の定足数を満たしてお

ります。ただ今から、橋本会長には挨拶を頂き、平成 29年第 6

回農業委員会総会を開会され、会議規則第４条により議長とし

て、以降の議事進行をお願いします。 

 

会 長  【会長挨拶】 

 たいへんご苦労様です。非常に寒い天気で雨が多い中、まだソ

バ等の播種植えが残っている中で、毎日の様に天気が悪く雨が降

って難儀されているかと思います。また、稲の方も貯金を食い潰

して少しマイナスになっているかと感じが致します。特に遅く植

えたものは、顕著に分蘖も余り出ていない様ですし、草丈も無い

様な、そんな形で一寸今後が心配されますけれども、また明日か

らしばらく天気が良いとのことですので、期待を掛けたいと思い

ます。 

今日の総会は今任期最後の総会ということで、この総会をもって

私、川村委員、西野委員の 3人には最後の総会となりますので宜

しくお願いしたいと思います。 

5月 28日 29日に全国大会がございまして若干の報告をさせてい

ただきます。今日の資料の最後に事務局が添付していますが、農

業新聞・全国農業新聞２通りの記事を載せています。ちょっと見

て頂きたいのですが、記事を見てビックリしたところが有り「相

続の祭に名義変更されていない土地というのが、全国の農地の中

で 2割ある」今、中間管理事業等で賃貸借や売買を進めたいと有

りますが、相続されていない土地は相続することになると相続の

権利を持つ人が、例えば場所や人によっては百人・二百人単位で

出てきてしますとか。ですから一代や二代で無く何代かに渡って

相続されていなかつたり、本当に誰の土地か解らなくなる状況が

2割以上ある。これは全国段階の話ですから北海道に限って言え

ば、北海道の農地は売買が基本、そういう形で進んで来ている所

は相続が問題なく行われているものと思っています。ゼロでは無

いと思いますけれども、相続がされて無くて何十年も過ぎてしま

ったと言うことは無いのでは無いかと考えております。 

そんな事で、若し町内で見受けられれば農業委員会としても指導

的な機関としてその様な所の注意をして行けば良いと思います。 
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もう一つは、記事になっていませんが会長の話として、一昨年

より担い手の数・農業に新規就農したり親元就農したりの数が昨

年は増えてきた。やはり経済情勢・農業が少し収入的にも良くな

ってきている部分が有りまして、少し戻ってきている、農業に就

く人が増えていると言う話もしていました。実際自分たちの身の

回りで考えましても、北竜の中でもチラホラと親元就農なり新規

就農が出てきておりので、成程な、と感じております。やはり経

済情勢が少し農業の方に上向けば、農家の師弟が戻ってきたり就

農したりと言うことが、これからも期待出来ると考えております

ので、今後の農業経営の中で皆様にも頑張って頂きたいと思って

おります。 

 この後、農地パトロール等今日は計画されておりますので、一

寸長い時間になろうかと思いますが宜しくお願い致します。 

 

議 長 これより平成２９年第 6回農業委員会総会を開会します。 

    署名委員の選出 

日程第１の会議録署名委員は、議長から指名させて頂く事に、 

ご異議ありませんか。 

 

委員  【異議なしの声】 

 

議 長 それでは、会議録署名委員に２番川本委員、４番善岡委員の両名

を指名します。 

 

 

議 長 

 

 書記の指名 

日程第２の会議書記には、山田局長、東海林次長、滝上農地推進

員、中村書記を配置します。 

 

議 長 日程第３ 産業課長有馬参与は議会対応で欠席しておりますが 

農政報告が届いておりますので、東海林次長から報告します。 

 

東海林次長 

 

 

 

預かりました農政報告を代読します。 

農政報告をさせて頂きます。6月 15日現在、北空知管内の水稲

の生育は、「ななつぼし」で草丈と茎数が少なく、1日遅となっ

ております。昨年も 6月が低温でしたが、1日早でありましたの

で、昨年より生育状況が悪いとなっております。なお、6月 1日

現在では 3日早でありましたので、半月で４日遅れたところであ

ります。今後、好天に恵まれ 7年連続の豊作を願っております。 

また、ひまわりすいかの初競りが 6 月 10 日、メロンの初競り
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が 6 月 17 日に行われました。すいかで昨年より 1 日遅、メロン

が 1日早の出荷となりました。ともに、例年どおり糖度も乗って

おり大変おいしい作柄とのことであり、一安心しております。今

後、果菜類も順調な生育を願っております。 

次に、農畜産物直売所「みのりっち」が 6 月 17 日にオープン

しました。それぞれ皆様にはいろいろな面でまたお世話になりま

すので、宜しくお願いします。 

最後に、竹内副町長が 6月末で辞任される事となりました。後

任には、高橋企画振興課長が就くことになりましたので報告致し

ます。又、本日内示が出まして高橋課長の後任には南波産業課長

補佐が7月1日より企画振興課長に就任することになりました事

を併せて報告致します。以上、報告します。 

 

議 長 日程第４ 議事参与の制限は、今総会ではありません。 

 

議 長 

 

日程第５ 委員会会務報告について、事務局から願います。 

 

事務局 【議案書 2㌻の朗読等で歓迎会には実習生全員、交流会には 2

名の出席があったと説明】 

 

議 長 

 

本日の総会では報告２件・議案２件の審議を順次行います。 

 

議 長 初めに、日程第 6、報告第 13号、農業者年金裁定請求書の進達

について（旧制度･老齢年金）を事務局より説明を願います。 

 

事務局 【議案書 3･4㌻の朗読等で 1件説明】 

 

議 長 ただ今の事務局の説明に質問等はございませんか。 

 

委員  【質問無しの声】 

 

議 長 質問等が有りませんので、承認として宜しいですか。 

 

委員  【異議なしの声】 

 

議 長 それでは日程第 6、報告第 13号、農業者年金裁定請求書の進達

について（旧制度･老齢年金）は、報告のとおり承認とします。 

 

議 長 続きまして日程第７、報告第 14号、農地法第 3条の 3第 1項に
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よる届出について、を事務局から説明してください。 

 

事務局 【議案書 5･6㌻の朗読等で 1件説明】 

  

議 長 ただ今の事務局の説明に質問等はございますか。 

 

委員  【質問無しの声】 

 

議 長 この後、議案でも贈与として提案しますが、質問等が有りません

ので承認として宜しいでしょうか。 

 

委員  【異議なしの声】 

 

議 長 それでは日程第７、報告第 14号、農地法第 3条の 3第 1項によ

る届出について、は報告の通り承認します。 

 

議 長 次に日程第８、議案第 14号、農業経営基盤強化促進法第 16条の

規定による要請について、を事務局から説明してください。 

 

事務局 【議案書 7～9㌻、資料 1㌻の朗読等で 2件説明】 

    

議 長 ただ今の事務局の説明に質問等はございませんか。 

 

委員  【質問無しの声】 

 

議 長 質問等が無ければ提案の通り可決として宜しいですか。 

 

委員  【異議なしの声】 

 

議 長 それでは日程第 8、議案第 14号、農業経営基盤強化促進法第 16

条の規定による要請について、は提案の通り可決します。 

 

議 長 次に日程第９、議案第 15号、農業経営基盤強化促進法第 18条の

規定による農用地利用集積計画の決定について、を事務局から説

明してください。 

 

事務局 【議案書 10～14㌻、資料 2～4㌻、調査書の朗読等で贈-５につ

いては、先に地元・近隣者に充分な話があったが、誰も受けなか

ったので新規就農者Ｔさんが受けることになったと説明】 
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議 長 ただ今の事務局の説明に質問等はございませんか。 

 

９番委員 （贈－3･4･5）事務局説明の通り私も理解している。 

 

議 長 他に質問等はございませんか。 

 

委員  【質問無しの声】 

 

議 長 質問等が無ければ提案の通り可決として宜しいですか。 

 

委員  【異議なしの声】 

 

議 長 

 

 

それでは日程第 9、議案第 15号、農業経営基盤強化促進法第 18

条の規定による農用地利用集積計画の決定については、提案の通

り可決されました。 

 

議 長 以上をもって今総会に提案された報告･議案の審議は終了しまし

た。 

６月総会を閉会します。 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

議  長  

  

  

２番委員  

  

  

４番委員  

 


